



VOLKSTÜMLICHE MAIFEIER. Rund 140 Frauen sind kürzlich der Einladung der Vorstandschaft des KDFB Schierling gefolgt und trafen sich im Pfarrheim zur einer „Volkstümlichen Maifeier“. Die Vorsitzende Stilla Ramsauer begrüßte die anwesenden Frauen im wunderschön bayerisch dekorierten Pfarrsaal mit einem Gedicht vom „Mailüfterl“. Als Gäste an diesem Abend waren die Tänzer des Trachtenvereins „D’Labertaler“ aus Rogging eingeladen. Mit sehr ansprechenden Volkstanzeinlagen haben sie die Mitglieder des KDFB begeistert. Für das leibliche Wohl hatten die Damen der Vorstandschaft einen „bayerischen Teller“ für ihre Mitglieder vorbereitet, welcher mit traditionell bayerischen Getränken verzehrt wurde. Im Laufe des Abends wurden aus den Einnahmen des Palmbüscherverkaufs an den Orgelbauverein Schierling, an den Kindergarten St. Michael und an ein Hilfsprojekt in Tansania je 500 Euro gespendet. Inge Blümel zeigte Bilder von bereits verwirklichten Projekten und verlas einen Dankesbrief ihrer Bekannten Hanna, die ein Jahr freiwillig in Afrika als Krankenschwester arbeitet und dort mit dem Geld viel Gutes bewirken könne. (Fotos: privat)